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5. Escrevemos com “s” os adjectivos terminados em “-oso”: formoso, rigoroso...

6. Escrevemos sempre com “v” as palavras terminadas em “-ável, -ével, -ível, óvel, -
úvel...”: afável, indelével, infalível, imóvel, insolúvel...

7. Devemos escrever sempre com “c” os nomes
terminados em “-ice”: meiguice... (excepção: Cla-

risse)...

8. Escrevemos com “g” as palavras terminadas
em “-agem”: viagem, imagem, paragem, coragem,
lavagem, pastagem... (excepções: laje(m) e pajem ou

“viajem” < pres. conjuntivo do verbo viajar)...


